

Hella Wahnsinn UE5

Hella Wahnsinn ist ganz begeistert von eurer Idee, die Programme durch Wiederholungsschleifen zu verkürzen. Nur leider gibt es bei Hella Wahnsinns Bee-Bots die Taste "Wiederholungsschleife" nicht. Hella Wahnsinn kommt ins Grübeln und glaubt, dass die Bee-Bots vielleicht noch weitere Funktionen brauchen und einige dafür wegfallen müssten. Aber Hella Wahnsinn hat natürlich wieder keine Zeit sich darum zu kümmern und bittet euch noch einmal um Hilfe:

Was sollten die Bee-Bots können, damit sie mit möglichst wenigen Befehlen möglichst viel Honig einsammeln können?